



UNIVERSITAS

MERCU BUANA

UNIVERSITAS MERCU BUANA

FAKULTAS ILMU EKONOMI

PROGRAM STUDI ILMU EKONOMI BIDANG STUDI PEMASARAN

ABSTRAK

Pasar modal memiliki peran penting bagi perekonomian suatu negara, termasuk bagi perekonomian Indonesia. Pasar modal digunakan sebagai media investasi dan media untuk memperkuat posisi keuangan oleh banyak perusahaan. Melalui pasar modal, para investor dapat memilih obyek investasi dengan tingkat pengembalian dan tingkat resiko yang berbeda, sedangkan bagi para penerbit (emiten) dapat dimanfaatkan untuk mengumpulkan dana jangka panjang guna menunjang kelangsungan usaha mereka.

Saham adalah kepemilikan atas suatu surat berharga yang dikeluarkan sebuah perusahaan yang terbentuk perseroan terbatas atau biasa disebut emiten yang menyatakan bahwa pemilik saham tersebut adalah juga pemilik sebagian dari perusahaan tersebut. *Dividend* adalah pembagian keuntungan yang diberikan perusahaan penerbit saham atas keuntungan yang dihasilkan perusahaan.

Penelitian ini menggunakan teknik analisis data metode uji statistik T-test untuk melihat perbedaan apakah ada pengaruh pengumuman dividen terhadap harga saham. Uji beda dua rata-rata berpasangan (*Paired Sample T-test*) dilakukan untuk membandingkan *closing price* masing-masing saham sebelum *ex-dividen date* dan sesudah *ex-dividen date*.

Hasil penelitian menunjukkan adanya perbedaan yang signifikan antara *closing price* 30 hari sebelum *ex-dividen* dengan *closing price* 30 hari sesudah *ex-dividen*; pada tahun 2009 tidak terdapat perbedaan yang signifikan antara harga saham PT. Kalbe Farma sebelum dan sesudah *ex-dividen*; pada tahun 2010 terdapat perbedaan yang signifikan antara harga saham PT. Kalbe Farma sebelum dan sesudah *ex-dividen*; pada tahun 2011 terdapat perbedaan yang signifikan antara harga saham PT. Kalbe Farma sebelum dan sesudah *ex-dividen*; pada tahun 2010 terdapat perbedaan yang signifikan antara harga saham PT. Kalbe Farma sebelum dan sesudah *ex-dividen*, dan pada tahun 2012 terdapat perbedaan yang signifikan antara harga saham PT. Kalbe Farma sebelum dan sesudah *ex-dividen*.

Keyword: Pengumuman Dividen dan Harga Saham